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Unpack your telescope and verify that all parts are present. Your 
Travel Scope 60 includes: a telescope tube, a tripod and mount 
head, two eyepieces, a 3x Barlow lens, a finderscope, an erect image 
diagonal, and a Moon filter.

To extend the tripod’s central column, turn the locking knob 
counterclockwise, lift up the tripod head until it is at the desired 
height and turn the locking knob clockwise to secure.

Rotate the mounting platform so it is horizontal and tighten the knob 
to secure it.

To set up the tripod, spread the legs outward until they are fully 
extended and push down on the center leg brace.

Loosen the knob on the side of the tripod head mounting platform and 
rotate the platform 90 degrees so it is standing vertically.

Remove the cap from the focuser end of the telescope tube and make 
sure the two thumbscrews do not protrude into the opening.

Extend the legs of the tripod by unlocking the three tripod lock levers 
on each leg. Pull each leg section all the way out and push the lever on 
each lock downward to secure it in place.

Match the threaded bolt in the mounting platform to the threaded hole 
on the bottom of the telescope tube and thread the two together. Do 
not overtighten. This should be snug, but not tight.

Locate the erect image diagonal and remove the plastic covers. Insert 
the barrel of the diagonal into the focuser and secure in place by 
tightening the setscrews.
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QUICK SETUP GUIDE
#22002-DS

Insert the barrel of the 20mm eyepiece into the diagonal and tighten 
the setscrew.

Remove the knurled nuts on the threaded posts at the focuser end of 
the telescope tube.
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Remove the lens cap from the front of the telescope. To observe, look 
through the eyepiece as shown. Focus the image by turning the knobs 
below the focuser.

To move the scope right and left, hold a tripod leg with one hand 
while the other hand uses the panning handle to move the scope.  
The azimuth locking screw can be loosened or tightened to adjust the 
tension to your preference.

For additional magnification, you can use the included 3x Barlow lens. 
Place the Barlow lens between the diagonal and the eyepiece.

To move the scope up and down, rotate the entire pan handle 
counterclockwise and use the handle to point the scope in the 
direction you want to view. Rotate the pan handle clockwise to 
lock it in place.

Locate the finderscope and remove the plastic caps on the front and 
back lenses. Orient the finderscope so that the larger lens is facing 
towards the front of the tube as shown. Place the finderscope over the 
posts on the tube and replace the knurled nuts to secure it in place.

To use the Moon filter, remove the eyepiece from the diagonal or 
Barlow lens. Thread the filter onto the bottom of the eyepiece and 
re-insert the eyepiece into the diagonal or Barlow.
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CENTER THE TARGET IN THE EYEPIECE
Look through the telescope using your lower powered eyepiece. 
Move the telescope until the object you chose lies in the center of 
the view. If the image is blurry, gently turn the focus knobs until it 
comes into sharp focus. 

LOOK THROUGH FINDERSCOPE 
Once the object is centered in your 20mm eyepiece, look through the 
finderscope and locate the crosshair reticle.
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ADJUST THE FINDERSCOPE
Without moving the telescope, use the three finger knobs on the 
finderscope bracket to move the finder around in the bracket until 
the crosshair appears over the same object you are observing in the 
telescope’s 20mm eyepiece. 

TIP:  �Try adjusting one screw at a time. Loosen one screw by half 
a turn and tighten another by the same amount to ensure the  
finderscope is securely held in place. 

YOUR FINDERSCOPE  
IS NOW ALIGNED!

It should not require realignment unless it is bumped or dropped.
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The finder is one of the most important parts of your 
telescope. It helps you locate objects and center them 
in the eyepiece. The first time you assemble your 
telescope, you need to align the finder to the telescope’s 
main optics. It’s best to do this during the day*. 

  * �SOLAR WARNING! Never attempt to view the 
Sun through any telescope without a proper solar 
filter!

CHOOSE A TARGET
Take the telescope outside during the day and find an easily 
recognizable object, like a streetlight, license plate or sign. The object 
should be as far away as possible, but at least a quarter mile away.
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YO U R F I RST N I G HT O UT

THE MOON
With the Moon visible in the sky, set up your telescope with the 20mm 
eyepiece installed. 

Move the telescope so that it is roughly pointing toward the Moon. 
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Look through the finderscope and locate the crosshair reticle. 
Continue moving the telescope until the crosshair appears over 
the Moon.
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Look through the telescope’s 20mm eyepiece. Gently turn the 
focus knobs to adjust the sharpness of the image. 

To get a closer view of the Moon, loosen the setscrews on the 
focuser and remove the 20mm eyepiece.  Replace it with your 8mm 
eyepiece and tighten the setscrews to secure it in place. The 8mm 
eyepiece will give you significantly more magnification, making the 
Moon appear much larger. 

NOTE: �You may need to adjust the focus knobs when you change 
eyepieces, to make sure you are getting the sharpest  
image possible. 

CO N G R ATU L ATI O NS!
 YOU HAVE NOW OBSERVED YOUR 

FIRST CELESTIAL OBJECT!

To get a closer view of the Moon, loosen the setscrews on the focuser 
and remove the 20mm eyepiece.  Replace it with your 8mm eyepiece 
and tighten the setscrews to secure it in place. The 8mm eyepiece will 
give you significantly more magnification, making the Moon appear 
much larger. 

NOTE: �You may need to adjust the focus knobs when you change 
eyepieces, to make sure you are getting the sharpest  
image possible. 

Low Power Eyepiece

Focus Knobs
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You can view many other celestial objects, such as planets, star 
clusters and nebulae using this same technique if you know where 
to find them in the night sky. Celestron’s free SkyPortal app for iOS and Android can 

help you locate and identify a wide array of celestial 
objects quickly and easily.
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For more information on this product or to download the instruction manual, please visit the respective product page on celestron.com



BONUS SOFTWARE INCLUDED FOR FREE 
Not needed to operate the telescope but offered as a free bonus to enhance your astronomy experience:

MINIMUM SYSTEM REQUIREMENTS
 Windows:
- Windows 7 or higher
- 500 MHz or higher processor
- 128 MB RAM
- 850 MB of hard disk space
- 32 MB OpenGL capable graphics card
- Minimum recommended monitor resolution of 1024 x 768 pixels.
 

Android:  Version 4.0 and higher 

Mac:
- Universal Binary (PPC/ Intel compatible)
- OS X 10.4 or higher (10.5 or higher for Elementary)
- G3 450 MHz or higher processor
- 128 MB RAM
- 850 MB of hard disk space
- 32 MB OpenGL capable graphics card
- Minimum recommended monitor resolution of 1024 x 768 pixels.

Apple: 
- iOS 4.3 and higher

© 2022 Celestron • All rights reserved • celestron.com/pages/technical-support 
2835 Columbia Street • Torrance, CA 90503 U.S.A.

 celestron.com/pages/warranty

SOLAR WARNING:  Never attempt to view the sun through any 
telescope without a proper solar filter.

NEED ASSISTANCE? 
Contact Celestron Technical Support 
celestron.com/pages/technical-support

Printed in China
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Déballez votre télescope et assurez-vous que toutes les pièces 
sont présentes. Votre Lunette de voyage 60 comprend : un tube 
télescopique, un trépied et une tête de monture, deux oculaires, une 
lentille de Barlow 3x, un chercheur, une diagonale d'image et un filtre 
pour la Lune.

Pour allonger la colonne centrale du trépied, faites tourner le bouton 
de verrouillage dans le sens antihoraire, soulevez la tête du trépied 
jusqu’à ce qu’elle soit à la hauteur désirée et tournez le bouton de 
verrouillage dans le sens horaire pour la fixer.

Faites pivoter la plateforme de montage de façon qu'elle soit à l'hori-
zontale et serrez le bouton pour la fixer solidement.

Pour installer le trépied, écartez les pieds vers l'extérieur jusqu'à ce 
qu'ils soient entièrement dépliés et poussez l’entretoise centrale vers 
le bas.

Desserrez le bouton sur le côté de la plateforme de monture de la 
tête de trépied et faites-la pivoter de 90 degrés pour qu'elle soit à 
la verticale.

Retirez le capuchon de l'extrémité du système de mise au point 
du tube du télescope et assurez-vous que les deux vis à oreilles ne 
dépassent pas dans l'ouverture.

Déployez les pieds du trépied en déverrouillant les trois leviers de 
verrouillage de chacun. Tirez chaque section de pied complètement 
vers l'extérieur et poussez le levier de chaque verrou vers le bas pour 
le fixer en place.

Faites correspondre le boulon fileté de la plate-forme de monture au 
trou fileté sur le dessous du tube du télescope et vissez-les ensemble. 
Ne serrez pas excessivement. L’ensemble doit être solidement vissé, 
mais pas trop serré.

Identifiez la diagonale d’image et retirez les caches de plastique. 
Insérez le barillet de la diagonale dans la porte-oculaire et fixez-la en 
place en serrant les vis de pression.
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Insérez le barillet chromé de l’oculaire de 20 mm dans la diagonale 
d’image et serrez la vis de fixation.

Retirer les écrous moletés des tiges filetées à l'extrémité du système 
de mise au point du tube du télescope.
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Retirez le capuchon de la lentille de l'avant du télescope. Pour obser-
ver, regardez dans l'oculaire comme montré ci-dessus. Mettez l’image 
au point en faisant tourner la molette située à l’arrière du télescope.

Pour déplacer le télescope vers la droite et vers la gauche, tenez un 
trépied d'une main et de l'autre main, utilisez la poignée panoramique 
pour déplacer le télescope.  La vis de verrouillage d’azimut peut être 
desserrée ou serrée pour régler la tension selon vos préférences.

Pour un grossissement supplémentaire, vous pouvez utiliser la lentille 
Barlow 3x incluse. Placez la lentille de Barlow entre la diagonale et 
l'oculaire.

Pour déplacer le télescope vers le haut ou vers le bas, tournez la 
poignée dans le sens contraire des aiguilles d'une montre et utilisez 
la poignée pour orienter le télescope dans la direction vers laquelle 
vous voulez observer. Tournez la poignée dans le sens horaire pour la 
verrouiller en place.

Identifiez le chercheur et retirez les capuchons de plastique des 
lentilles avant et arrière. Orientez le chercheur de façon à ce que 
l'objectif plus grand soit orienté vers l'avant du tube, comme illustré. 
Placez le chercheur sur les tiges du tube et remplacez les écrous 
moletés pour le fixer en place.

Pour utiliser le filtre lunaire, retirez l'oculaire de la lentille de la diago-
nale ou de la lentille de Barlow. Vissez le filtre sur le fond de l'oculaire 
et réinsérez l'oculaire dans la diagonale ou la lentille Barlow.
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CENTRER LA CIBLE DANS L'OCULAIRE
Regardez dans le télescope en utilisant votre oculaire basse puissance. 
Déplacez le télescope jusqu'à que l'objet choisi se trouve au centre 
du champ de vision. Si l’image est floue, faites doucement tourner la 
molette de mise au point jusqu’à ce que l’image soit nette. 

REGARDEZ DANS LE CHERCHEUR 
Une fois l’objet centré dans votre oculaire de 20 mm, regardez dans 
le chercheur et localisez le viseur.
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AJUSTER LE CHERCHEUR
Sans déplacer le télescope, utilisez les deux molettes d’ajustement 
pour déplacer le chercheur jusqu’à que le point rouge s’aligne sur 
l’objet observé dans l’oculaire de 20 mm du télescope. 

Conseil:  �Essayez de régler une vis à la fois. Desserrez une vis d'un 
demi-tour et serrez une autre vis d’autant pour vous assurer 
 que le chercheur est bien maintenu en place. 

VOTRE CHERCHEUR EST  
�MAINTENANT ALIGNÉ !
Il n'aura pas besoin d'être aligné de nouveau tant qu'il n'aura pas subi 
un choc ou qu'il sera tombé.
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Le chercheur est l'un des composants les plus importants 
de votre télescope. Il vous aide à localiser des objets 
et à les centrer dans votre oculaire. La première fois 
que vous assemblez votre télescope, vous devez aligner 
le chercheur avec le système optique principal du 
télescope. Il est plus facile d'effectuer cette opération 
pendant la journée*. 

  * �AVERTISSEMENT SUR LE SOLEIL ! N’essayez 
jamais d’observer le soleil à l’aide d’un télescope 
sans utiliser un filtre solaire adéquat!

CHOISIR UNE CIBLE
Installez le télescope à l’extérieur en journée, et repérez un objet 
aisément reconnaissable, comme un feu de signalisation, une plaque 
d’immatriculation ou un panneau. L’objet doit se situer aussi loin que 
possible, mais à au moins un quart de mile de vous.

2 Oculaire basse puissance
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VOTRE PREMIÈRE NUIT 
D'OBSERVATION

LA LUNE
Lorsque la Lune est visible dans le ciel, installez votre télescope avec 
l'oculaire de 20 mm. 

Déplacez le télescope de manière qu'il pointe plus ou moins vers la 
Lune. 
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Regardez dans le chercheur et localisez le réticule. Continuez à orienter 
le télescope jusqu'à ce que le réticule soit superposé sur la Lune.
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Regardez dans l'oculaire de 20  mm dans le télescope. Faites 
doucement tourner la molette de mise au point pour ajuster la netteté 
de l’image. 

Pour obtenir une meilleure vue de la Lune, desserrez les vis de fixation 
du système de mise au point et retirez l'oculaire de 20 mm.  Replacez-
le par l'oculaire de 8 mm et serrez les vis de fixation pour le fixer. 
L'oculaire de 8 mm permettra un grossissement notablement plus 
important, faisant apparaître la Lune en bien plus grand. 

NOTE: �Il pourrait être nécessaire de faire tourner les molettes de mise 
au point après le changement des oculaires, pour garantir 
que l’image la plus nette possible est obtenue. 

FÉLICITATIONS!
 VOUS AVEZ MAINTENANT OBSERVÉ 
 VOTRE PREMIER OBJET CÉLESTE!

Pour obtenir une meilleure vue de la Lune, desserrez les vis de fixation 
du système de mise au point et retirez l'oculaire de 20 mm.  Replacez-
le par l'oculaire de 8 mm et serrez les vis de fixation pour le fixer. 
L'oculaire de 8 mm permettra un grossissement notablement plus 
important, faisant apparaître la Lune en bien plus grand. 

NOTE: �Il pourrait être nécessaire de faire tourner les molettes de mise 
au point après le changement des oculaires, pour garantir 
que l’image la plus nette possible est obtenue. 
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Vous pouvez voir un grand nombre d'objets célestes, comme des 
planètes, des amas d'étoiles et des nébuleuses en utilisant la même 
technique, si vous savez comment les trouver dans le ciel nocturne. L'application SkyPortal gratuite de Celestron, disponible 

pour iOS et Android, peut vous aider à identifier une 
grande variété d'objets célestes, rapidement et aisément.
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Pour obtenir plus d'informations sur ce produit ou télécharger le mode d’emploi, veuillez visiter la page correspondante du produit sur celestron.com

Oculaire basse puissance

Molette de mise au point
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LOGICIEL BONUS INCLUS GRATUITEMENT 
Non obligatoire pour utiliser le télescope, mais offert en bonus pour améliorer votre expérience d'astronomie:

CONFIGURATION MINIMALE REQUISE
 *Windows:
- Windows 7 ou version ultérieure
- Processeur de 500 MHz ou plus
- 128 Mo de mémoire vive
- 850 Mo d’espace sur le disque dur
- Carte graphique compatible OpenGL de 32 Mo
- Résolution minimale recommandée de l'écran de 1024 x 768 pixels.
 

Android:  Version 4.0 et ultérieure 

Mac:
– Binaire universel (compatible PC/ Intel)
- OS X 10,4 ou version ultérieure (10,5 ou version ultérieure pour l'élémentaire)
- Processeur de G3 450 MHz ou plus
- 128 Mo de mémoire vive
- 850 Mo d’espace sur le disque dur
- Carte graphique compatible OpenGL de 32 Mo
- Résolution minimale recommandée de l'écran de 1024 x 768 pixels.

Apple: 
IOS 4.3 ou version ultérieure

© 2022 Celestron • Tous droits réservés. • celestron.com/pages/technical-support 
2835 Columbia Street • Torrance, CA 90503 U.S.A.
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AVERTISSEMENT SUR LE SOLEIL:  N’essayez jamais d’observer le soleil 
à l’aide d’un télescope sans utiliser un filtre solaire adéquat.

BESOIN D'ASSISTANCE? 
Prenez contact avec l’assistance technique de Celestron à l’adresse celestron.com/
pages/technical-support

Imprimé en Chine
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